

Zwischen 600 und 4.000 Meter querfeldein

Crosslauf begeisterte

Rund 300 begeisterte Nachwuchs-Querfeldeinläufer und Läuferinnen von 13 Schulen aus der Stadt Salzburg und dem Flachgau trafen sich kürzlich beim Werkschulheim Felbertal, bei den diesjährigen Crosslauf-Be-

zirksschulmeisterschaften. Der neue Meister im Crosslauf ist David Rastl vom SRG/SSM Salzburg, Florian Strasser (BORG Nonntal belegte Rang zwei, Dritter wurde Paul Reichl (SRG/SSM).



Foto: WSH Felbertal

Auch die Kleinsten waren motiviert und mit Begeisterung dabei